

# Cerca de 20.000 albaceteños, en el Cicuentenario de la Coronación de la Virgen de Los Llanos

**Nueve obispos y 45 sacerdotes concelebraron la misa junto al nuncio de Su Santidad**

El 27 de mayo de 1956 fue coronada canónicamente la Imagen de la Virgen de Los Llanos, Patrona de la Diócesis de Albacete y de la ciudad. Este año se ha celebrado el 50 aniversario de ese acontecimiento tan sentido entre los albaceteños.

Si el día anterior cerca de 20.000 personas asistieron a la ofrenda de flores, también esa cifra presenciaron la misa del domingo 28 de mayo.

La imagen estaba en el altar, rodeada de las flores que los fieles ya le

habían obsequiado el día anterior. Delante de ella se hallaban los nueve obispos invitados y los 45 sacerdotes de la diócesis de Albacete, quienes participaron en la homilía presidida por el Nuncio de Su Santidad en España, **Manuel Monteiro de Castro**.

Entre los obispos invitados estaban dos muy queridos por los albaceteños: **Victorio Oliver Domingo**, obispo emérito de Orihuela (Alicante), que fue obispo de Albacete desde la década

de los setenta hasta los noventa, y **Francisco Cases Andréu**, quien fuera obispo de Albacete durante cerca de diez años, hasta que se fue en el mes de enero para tomar posesión de la diócesis de Las Palmas de Gran Canaria.

Al Parque de Abelardo Sánchez, también asistieron importantes personalidades civiles.

Asistieron a la ceremonia, el presidente de Castilla - La Mancha, **José María Barreda**; el presidente de las Cortes, **Fernando López Carrasco**; el presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Vicente Rouco**; el ex ministro de Defensa, **José Bono**; el alcalde de Albacete, **Manuel Pérez Castell**; el presidente de la Diputación de Albacete, **Pedro Antonio Ruiz Santos**; y el subdelegado del Gobierno, **José Herrero Arcas**, además de la práctica totalidad de los miembros de las corporaciones.



La misa, ante la patrona de Albacete.

Las cerca de 20.000 personas, según fuentes de la Policía Local, tuvieron que resistir el calor casi veraniego de las casi horas que duró la misa. Abanicos, sombreros, paraguas y sombrillas para sobrellevar el sol de justicia de aquella mañana.

El público asistente a la misa pontifical fue muy singular, desde mayores que vivieron la coronación en 1956, a jóvenes, familias enteras, y niños de primera co-

munió.

A la una de la tarde, la Virgen de Los Llanos comenzó a salir del Parque Abelardo Sánchez acompañada por tantos fieles que presenciaron la homilía.

Encabezada por la Banda Municipal de Música, la procesión llegó hasta la catedral, entre aplausos y vítores de todos los actos celebrados en conmemoración del 50 aniversario de su Coronación.



La ceremonia tuvo lugar ante el Colegio San Fernando.



Los obispos concelebrantes.



Los presidentes del Tribunal Superior de Justicia, de las Cortes y de la Junta de Comunidades, junto al alcalde y a José Bono.